
Die Vorsitzende gibt das Wort an Herrn Jokel weiter und er berichtet zur Historie und zum 

Sachstand. 

 

Einige Mängel seien bereits behoben worden, andere würden kurzfristig und weitere mitte l-

fristig abgestellt werden können. In ca. drei Jahren sei mit der Fertigstellung des Neubaus in 

Einfeld zu rechnen. Zuvor werde zum neuen KiTa-Jahr nach einer Übergangslösung gesucht. 

 

Zum nächsten Sitzungszyklus werde laut Herrn Jokel eine Vorlage betr. die Trägerauswahl 

erfolgen. 

 

Eine Gesundheitsgefährdung habe laut Herrn Jokel nicht bestanden. 

 

Herr Klimm und Herr Delfs wünschen sich für die Übergangszeit feste Räumlichkeiten. Diese 

Möglichkeit werde lt. Herrn Jokel geprüft. 


